



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Mercredi 18 novembre 2015

Le Département sécurise la RD 838

Mobilisé pour la sécurité routière, le Conseil départemental entreprend des travaux sur la route départementale 838.

Hier matin, mardi 17 novembre, Eric Mehlhorn, Vice-président délégué au patrimoine départemental, a effectué une visite du chantier de sécurisation de la route départementale 838, qui vise à améliorer les conditions de circulation sur la portion d'environ 20 km entre les Granges-le-Roi et Angerville. M. Mehlhorn était accompagné des conseillers départementaux des cantons traversés par cet axe ainsi que des maires des communes riveraines.

« Cette portion de route départementale est particulièrement dangereuse, avec en moyenne plus d'un tué tous les deux ans, dû à la présence de nombreux arbres aux abords de la route (2300 peupliers et érables). Il était donc de notre devoir d'agir pour sécuriser cette portion de la route », déclare François Durovray, Président du Conseil départemental de l'Essonne.

« L'enjeu était de concilier la sécurisation de la route avec l'intérêt paysager et agricole de l'itinéraire. Il s'agissait donc de minimiser les abattages d'arbres et de maintenir les accès des agriculteurs à leurs parcelles depuis la route. Après concertation avec tous les acteurs concernés, élus locaux et agriculteurs notamment, l'option retenue consiste en la pose de dispositifs de retenue sur les sections présentant les risques les plus significatifs et la mise en place de systèmes de balisage et d'alerte sur les autres portions », explique Eric Mehlhorn.

Débutés début novembre, les travaux devraient s'achever au cours du premier trimestre 2016.